

## Presseinformation

Weltweiter Marktführer weicht Prüfstelle am 18. Dezember ein

# DEKRA bereitet sich auf Fahrzeugprüfungen in Luxemburg vor

- Erster Markteintritt eines neuen Prüfunternehmens seit der Reform des Prüfwesens 2016
- Prüfstelle für Pkw und Lkw im Gewerbegebiet Bourmicht
- Verkehrsminister François Bausch bei Einweihung zu Gast

DEKRA e.V.  
Unternehmens-  
kommunikation  
Handwerkstraße 15  
D-70565 Stuttgart

[www.dekra.de/presse](http://www.dekra.de/presse)

**Die Sachverständigenorganisation DEKRA bereitet sich darauf vor, erstmals auch in Luxemburg Fahrzeugprüfungen anzubieten. Am 18. Dezember wird die erste Prüfstelle im Beisein von Verkehrsminister François Bausch offiziell eingeweiht. Der Termin für den Start des Kundenbetriebs wird zeitnah bekanntgegeben, wenn die finalen Genehmigungen vorliegen. Im Jahr 2016 hatte die luxemburgische Regierung den Markt für die periodische Fahrzeugüberwachung reformiert. DEKRA, mit jährlich 26 Millionen Fahrzeugprüfungen weltweiter Marktführer, wird die erste Prüforganisation sein, die seitdem in Luxemburg einsteigt.**

„Wir möchten mit unseren umfangreichen internationalen Erfahrungen und der Leistungsfähigkeit unseres Hauses auch in Luxemburg dazu beitragen, den hohen technischen Standard der Fahrzeuge zu sichern, und damit den Autofahrern eine zusätzliche Servicealternative bieten“, so Dr. Gerd Neumann, Vorsitzender der Geschäftsführung der DEKRA Automobil GmbH. „Dieses Ziel haben wir seit mehr als einem Jahr konzentriert und sorgfältig vorbereitet. Wir freuen uns, dass bald alle rechtlichen und technischen Voraussetzungen geschaffen sind und wir Fahrzeugprüfungen in Luxemburg anbieten können.“

Die erste DEKRA Prüfstelle in Luxemburg befindet sich in der Gemeinde Bertrange westlich der Hauptstadt. Auf dem Gelände des Autocenter Goedert im Gewerbegebiet Bourmicht, in unmittelbarer Nähe der Autobahn A6, ist eine hochmoderne Prüfstelle entstanden. „Hier werden unsere Kunden und Mitarbeiter ein optimales Umfeld zum Prüfen von Pkw und Nutzfahrzeugen vorfinden“, so Thomas Reuter, Technischer Betriebsleiter der DEKRA Automotive S.à r.l..

### Über DEKRA

*Seit mehr als 90 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige*

Datum Stuttgart / Luxemburg, 08.12.2017 / Nr. 125  
Kontakt Wolfgang Sigloch  
Telefon direkt 0711.7861-2386  
Telefax direkt 0711.7861-742386  
E-Mail [wolfgang.sigloch@dekra.com](mailto:wolfgang.sigloch@dekra.com)

*Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2016 hat DEKRA einen Umsatz von rund 2,9 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 39.000 Mitarbeiter sind in über 50 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere Welt.*